

Bürgermeisterin Kalkbrenner informiert, dass durch den Volksbund deutsche Kriegsgräberfürsorge mitgeteilt wurde, dass die beabsichtigte Haussammlung aufgrund der Corona-Pandemie verschoben und zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt wird. Die Ortsvorsteher und ehrenamtlich tätigen Sammler werden entsprechend benachrichtigt.

Weiterhin informiert die Bürgermeisterin, dass die zentrale Gedenkveranstaltung der Gemeinde auf dem Ehrenfriedhof in Heimerzheim aufgrund der Corona-Pandemie nicht im üblichen Rahmen begangen werden kann. Statt dessen wird eine Kranzniederlegung durch einen Vertreter der Bundespolizei und die Bürgermeisterin erfolgen.